

Programm erfolgreich etabliert

Dürrwangens Schule erhielt „Klasse2000“-Zertifikat – Alle Klassen eingebunden

DÜRRWANGEN (eb) – Nach den Schulen in Dinkelsbühl, Feuchtwangen-Land und Wassertrüdingen wurde nun in der Region auch die Grundschule Dürrwangen mit dem „Klasse2000“-Zertifikat, das seit 2007 übergeben wird, ausgezeichnet. In einer Feierstunde überreichte „Klasse2000“-Koordinator Hans-Dieter Geißler die Urkunde.

An diesem Gesundheitsprogramm beteiligte sich die Grundschule Dürrwangen seit vielen Jahren, führte Rektorin Susanne Bößenecker aus. Um das Zertifikat zu erlangen, hätten einige Voraussetzungen erfüllt werden müssen. Als Beispiele nannte sie tägliche Bewegungszeiten während des Unterrichts, Pausenfrühstück und aktive Mitgestaltung des Schullebens.

Die Gesundheitsförderung sei ein zentrales Thema, für das eine Schulfamilie sich gerne engagiere, denn Kinder könnten nur dann gut lernen, wenn sie gesund seien und sich wohl fühlten. Anne Krebs begleite die Dürrwanger Mädchen und Jungen als „Mentorin“ durch das Programm. Alle Klassen nähmen an dem Programm teil.

Im Namen des Vereins „Programm Klasse2000“ und des Lions



Jubel und Freude über das „Klasse2000“-Zertifikat für die Dürrwanger Grundschule herrschte nicht nur bei den Kindern, sondern bei allen Beteiligten.
Foto: Baumgärtner

Clubs gratulierte der Koordinator und Beauftragte Hans Dieter Geißler zu der Auszeichnung. Seit 2008 habe die Grundschule Dürrwangen „Klasse2000“ erfolgreich umgesetzt und ihre Schüler über den Lernstoff hinaus für das Leben fit gemacht.

425 000 Kinder hätten im vergangenen Schuljahr bei „Klasse2000“ mitgemacht, die Paten hätten 3,7 Millionen Euro gespendet, berichtete

Geißler. Dürrwangen gehöre bundesweit zu den 620 Schulen, die das Zertifikat bisher erlangt hätten. Das Zertifikat werde für zwei Jahre verliehen, das Programm laufend aktualisiert. Seine Wirkung sei wissenschaftlich belegt. Mit der Auszeichnung übergab Geißler eine Spende des Lions Clubs über 200 Euro.

Im Namen des Elternbeirats und des Fördervereins der Schule brach-

te Katja Folbert ihre Freude über die Auszeichnung zum Ausdruck. Bürgermeister Franz Winter zeigte sich in seinem Grußwort darüber höchst erfreut. Die Gemeinde könne stolz sein, ein funktionierendes, lebendiges Schulwesen zu haben. Die Feier wurde musikalisch umrahmt von der Fötengruppe der Grundschule und von einer Theateraufführung der Schulkinder.